
Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. 
 
Der Ausschussvorsitzende äußerte die Bitte, dass in Zukunft doch die Antworten der Verwaltung 
ausführlicher wiedergegeben werden sollten, damit nicht anwesende Ratsmitglieder dies besser 
nachvollziehen könnten. Es soll aber auch kein Wortprotokoll erstellt werden. 
 


